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Top 4.3 Anfragen der Stadtvertreter

Anfragen von Herrn Wickel:

Herr Wickel erfragt zum Bericht der Verwaltung, ob das StALU am 10.09.21 zu der 
Einwohnerversammlung, eingeladen durch eew, auch kommt. Herr Reichert wird 
eew informieren, dass das gewünscht ist. 

Ebenfalls möchte Herr Wickel wissen, ob die Einwohner der Basepohler Str. darüber 
informiert sind, dass während der Bauarbeiten an Malchiner Str./Goethestraße die 
Basepohler Str. nur für Anlieger und Lieferfahrzeuge frei ist. 
Laut Frau Buchmann sind die Einwohner informiert.

Herr Wickel lobt die zwei letzten in Pribbenow durchgeführten Veranstaltungen in 
der neuen Beach Arena. Auch den Mitgliedern des SSV von 1863 hat es viel Spaß 
gemacht.

Anfrage von Herrn Golisch:

Herr Golisch hat festgestellt, dass auf dem Markt keine Masken mehr getragen wer-
den, aber die Schilder, dass Masken zu tragen sind, noch stehen. Er möchte wissen, 
ob das Tragen von Masken noch notwendig ist.
Dazu antwortet Herr Netzel, dass die Schilder am 19.08.21 entfernt wurden und 
derzeit keine Maskenpflicht besteht.


